

Château Ducru-Beaucaillou	
Historique du domaine	<ul style="list-style-type: none"> • 1795 : Bertrand Ducru acquiert le domaine auprès de la famille Bergeron, jusque-là propriétaires depuis plusieurs siècles. • 1855 : Classé 2nd Grand cru de Saint-Julien. • 1941 : La famille Borie achète le domaine.
Région de production	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Sous-région viticole</i> : Médoc (Saint-Julien). • <i>Département</i> : Gironde. • <i>Commune</i> : Saint-Julien-Beychevelle. • Au Nord-ouest de Bordeaux.
Climat	Océanique
Sol	Graves, caillouteux, sous-sol calcaire
Superficie du domaine	75 Hectares
Nombre de bouteilles produites par an	215 000 bouteilles
Cuvées	<ul style="list-style-type: none"> • La Croix de Beaucaillou (2nd vin) • Cabernet sauvignon (85%), merlot (15%). Jeunes vignes • Vin rouge. • Elevage en barriques neuves. • Cuvée créée en 1995.
Haute cuvée	<ul style="list-style-type: none"> • Château Ducru-Beaucaillou • 70% Cabernet sauvignon, 30% merlot. • Vin rouge. • Elevage en barriques pendant 18 mois. • 48 000 bouteilles par an.
Anecdote	<ul style="list-style-type: none"> • Ducru-Beaucaillou doit son nom à son terroir riche en gros cailloux (ils favorisent le drainage des sols et emmagasinent la chaleur diurne).

